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An den Vorsitzenden des 
Beirates für Behindertenfragen 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Beirat für Behindertenfragen 30.05.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Verwendung der Inklusionspauschale 2017 
 

 
Text der Anfrage: 

 
Für welche Investitionen wurde die Inklusionspauschale verwendet sowohl für den personellen 
wie auch sächlichen Bereich. Insbesondere im personellen Aufwand  wären die einzelnen Anteile 
interessant. Ist alles verwendet worden? 
 
 
 
Begründung: 

 
Im vergangenen Jahr fiel die Inklusionspauschale höher als zuvor aus, wurde aber später als die 
Haushaltverabschiedung bewilligt. Mit Absprache des Beirates für Behindertenfragen wurden 
erstmals Mittel für die Ferienspiele daraus verwendet. Da es in diesem Bereich, aber auch in den 
OGS hohen Bedarf für zusätzliches Personal gibt, wären die Ergebnisse für jedes Jahr sehr 
interessant- auch in Hinblick auf das neue BTHG und der Finanzierung der Integrationshelfer. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
Anne Röder 
Mitglied des Beirates für Behindertenfragen 
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